

078	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	5 juin 2022
		BELFORT	FIMU

## Les étudiants s'investissent au Fimu



**Édouard Valdenaire, étudiant de 21 ans, est responsable initiatives étudiantes du Fimu.** Photo ER/Keziah CRETIN

Que serait le Fimu sans une bonne organisation ? La question ne se pose même pas tant la réponse est évidente. Pour répondre aux différents besoins du festival, c'est 250 bénévoles de tous âges qui sont employés durant l'intégralité du festival. Édouard Valdenaire a 21 ans, il est étudiant et fait partie des responsables initiatives étudiantes du Fimu. Il est un véritable chef d'orchestre, de l'organisation cette fois-ci.

### Un travail en amont

Deux mois avant la manifestation, des réunions ont lieu chaque semaine pour que les choses se déroulent correctement. « On a besoin de gérer les bénévoles à la technique, de l'accueil et du village étudiant, c'est beaucoup de travail », assure Édouard Valdenaire. Avec six autres étudiants et une personne en service civique à plein temps, il coordonne tout ce petit monde.

### Relation historique avec l'UTBM

Édouard est étudiant à l'Université de Technologie de Belfort Montbéliard (UTBM) qui possède un lien fort avec le Fimu. « Jean-Jacques Clair, le créateur du Fimu il y a 35 ans était enseignant à l'UTBM. », souligne Édouard Valdenaire. De ce fait, la scène République est en partenariat avec l'UTBM. Cette université aide le Fimu à hauteur de 6500 euros. 1500 de l'association étudiante et 5000 de l'école elle-même.

Keziah CRETIN